

Walther-Engel-Preis-Verleihung 2012

Herr Dr. Elmar Ludwig widmet sich seit vielen Jahren mit großem Engagement dem Fach der Alterszahnheilkunde. Er tut dies nicht nur aus wissenschaftlichem Antrieb, sondern weil ihm die realen Versorgungsprobleme, die unseren alten Patienten betreffen, auf der Seele liegen. Diese Probleme brauchen praktikable und effiziente Lösungen. Sein Einsatz für eine zeitgemäße zahnmedizinische Versorgung – auch für hospitalisierte Patienten – umfasst alle beteiligten Personengruppen, von den Zahnärztinnen und Zahnärzten über das zahnärztliche Team bis hin zum Betreuungspersonal in den Heimen. Durch seine Tätigkeit gelang es ihm, sehr viel Erfahrung zu sammeln, die er über die Fortbildung an seine Kolleginnen und Kollegen weiter vermittelt. Besonders ausgeprägt ist seine Befähigung, strukturiert und systematisch vorzugehen und geeignete Strukturen zu schaffen, die den Anforderungen gerecht werden.

Herr Kollege Ludwig hat in der Akademie mit großem Erfolg ein Kursangebot im Format des ‚Continuing Professional Development‘ aufgebaut. Dieser Kurs ist in ganz besonderer Art und Weise geeignet, der Praxis bei der Betreuung der alten Patienten zu helfen und tragfähige Versorgungskonzepte zu realisieren. Die Arbeit von Herrn Kollegen Ludwig unterstützt nachhaltig die Ziele der Akademie. Er hat durch seine ansteckende Begeisterung für eine gute Alterszahnheilkunde viele Freunde gewonnen.

Der Walther-Engel-Preis wird verliehen an Persönlichkeiten, die sich um den wissenschaftlichen Gedankenaustausch oder um die Ziele der Akademie für Zahnärztliche Fortbildung Karlsruhe verdient gemacht haben. Diese Bestimmungen erfüllt der heute Geehrte in ganz besonderer Art und Weise. Er gehört zu der kleinen Gruppe der Referenten, die mehrere Themen eines Fachgebietes souverän zu vermitteln verstehen.